



München, 10.01.2022

Information für Eltern, deren Kinder im Zeitraum vom 1. Juli bis 30. September geboren sind (Einschulungskorridor)

Sehr geehrte Eltern,

Eltern, deren Kinder zwischen dem 01. Juli und dem 30. September 2022 sechs Jahre alt werden, können selbst entscheiden, ob ihr Kind sofort oder erst ein Jahr später eingeschult wird.

Die Schule steht Ihnen dabei beratend und empfehlend zur Seite.

Auf dieser Grundlage können die Eltern die Einschulung ihres Kindes auf das nächste Schuljahr verschieben. Dazu müssen bitte **beide** Erziehungsberechtigten unterschreiben.

Wenn die Eltern die spätere Einschulung wünschen, müssen sie dies der Schule schriftlich bis spätestens zum 16.03.2020 mitteilen (siehe Formular unten).

Ohne eine schriftliche Erklärung wird das Kind zum September 2022 normal schulpflichtig.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Karin von Bülow

Dr. Karin von Bülow

Bitte teilen Sie uns hier Ihre Entscheidung mit:

- Unsere Tochter/ unser Sohn _____
geb. am _____ soll im September **2022** eingeschult werden.
- Unsere Tochter/ unser Sohn _____
geb. am _____ soll im September **2022** eingeschult werden.

München, den _____

Unterschrift Erziehungsberechtigter 1

Unterschrift Erziehungsberechtigter 2